

## ハロウィーンハント



当日は、開けてみてびっくり！？  
有難いことに200名を超えるほどの参加者があり、  
仮装した人達で賑わう公園、いつもとはちょっと違うその光景に胸が躍りました。  
受付に並ぶ長い行列は、受付を担当したお母さんの夢の中に、翌日出てくるほどの驚きと嬉しさも。

ご参加くださった皆様、本当に本当にありがとうございました！



また、今回のハロウィンイベントは、素人企画故に、至らない点は多く、不手際で不快な思いをさせてしまった方がいらっしゃった場合は、心よりお詫び申し上げます。

準備から当日のお手伝いまで、たくさんの方に助けられました。  
ご協力下さった方々には、心より御礼申し上げます。

三井不動産グループの皆様、熊谷組の皆様にも多大なるご協力を頂き、皆様のご理解及び温かさにただただ感謝しております。

お母さんチームはたくましく、今年度の反省点を活かし、来年のハロウィンにむけて早速「ああしたい。こうしたい！」と夢が膨らんでおります。

最後に、まだまだ子供が小さく、特別なスキルがないお母さんでも「やってみたい！」という気持ちがあれば、一緒に頑張れる仲間が集まる、応援してくれる環境があるこの街に大変感謝して、ハロウィンの活動レポートをしめくくりたいと思います。ありがとうございました。

ハロウィーンハント2019メンバー

